

Cantabria Santander Torrelavega Región

REINOSA

El concurso de 'Ollas Ferroviarias' abre los actos del día de San Sebastián

La jornada de homenaje al patrón de la ciudad comenzará con el tradicional certamen • La novedad de este año es la instalación de una webcam para seguir la celebración desde internet

A. QUEIMADELOS / REINOSA

Las concejalías de Educación, Deporte y Juventud y Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Reinosa han presentado los actos del Día de San Sebastián, patrono de la ciudad, que se celebra hoy martes y que celebran el 'XVIII Concurso de Ollas Ferroviarias'. Los festejos cuentan con la colaboración de la Asociación de Hostelería de Reinosa, de la Federación de Peñas y la de la Cofradía Gastronómica 'Nacimiento del Ebro'.

El concurso que comienza a las 9 de la mañana consta de una única categoría. Pueden participar personas físicas mayores de 18 años o asociaciones no profesionales de la hostelería con forma jurídica, es decir, deben estar dados de alta en los organismos correspondientes.

Se podrá presentar al concurso una olla por persona y/o grupo. La elaboración del plato consistirá en el tradicional guiso de patatas con carne. La carne será exclusivamente procedente de ganado vacuno y el guiso realizado en 'Olla ferroviaria'. La elaboración de las 'ollas ferroviarias' se realizará in situ y de cara al público, no estando permitida la cocción o el tratamiento con calor de ninguno de sus componentes antes de la hora establecida.

WEBCAM. El Ayuntamiento de Reinosa ha activado a través de la página web del consistorio la webcam de la Plaza de España, que captura fotos en intervalos de 60 segundos. Se puede acceder a este servicio desde la web del Ayuntamiento, o directamente en la dirección web 'aytoreinosa.es/webcam'. El servicio se estrena para la celebración de San Sebastián, y gracias a él, todos los reinosanos que no puedan



La alcaldesa Reyes Mantilla, Miguel Ángel Palacio y Nacho Diego durante las pasadas celebraciones. / QUEIMADELOS

Programa de actos festivos

El concurso de Olla Ferroviaria abre la programación hoy del Día de San Sebastián, condimentándose los guisos hasta las 12 y media de la mañana, para posteriormente pasar a la deliberación y entrega de premios. Se hablaba de trasladar el concurso al Pabellón municipal de Reinosa, pero la alcaldesa confirma que sería en caso muy extremo, de ahí que los cincuenta participantes previstos se guarecerían del mal tiempo en los soportales y carpas previstas. En cuanto a las comidas populares una tendrá lugar en el Hotel Vejo, y otra en el pabellón de-

portivo habiéndose ubicado unas cuatrocientas sillas para los invitados. A mediodía, como es tradicional la Misa Mayor en la iglesia parroquial de Reinosa, aunque la celebración religiosa comenzó a celebrarse ayer con la misa de vísperas. A la una de la tarde comenzará a manar vino de la fuente de dos caños en la Plaza de España. Entregados los premios del concurso ollerero se podrá degustar en el Hotel Vejo una comida popular que congrega a unos 400 invitados, además de distintas autoridades regionales y locales.

estar hoy en la celebración del patrón de la ciudad, al menos podrán presenciar una pequeña parte de

todo cuanto ocurra en un día tan señalado para Reinosa.

Aprovechando la celebración del

patrón la parroquia saca el informe económico que refleja que arrojó unos ingresos de 73.707,87 euros.

REINOSA

La Cooperativa San Sebastián recibió el premio 'Flor de Nieve 2009'

A. QUEIMADELOS / REINOSA

La Cooperativa de Consumidores San Sebastián de Reinosa que en 2009 cumple medio siglo de existencia, recibió el sábado la tradicional Flor de Nieve, galardón que concede la Peña Campurriana de Santander. «Cincuenta años de trabajo desde aquel germen que fue en 1959 la Cooperativa Obrera, empresa que siempre ha mirado por los

intereses de todos los campurrianos», explicó su actual presidente Luis García Blanco. Una empresa de cuarenta trabajadores en la que sus beneficios revierten en sus socios. García Blanco recordó como la primera asamblea que aprobó sus estatutos y su constitución fue en junio de 1959, en una aula del Colegio San José y siendo su presidente Valeriano Álvarez fallecido recientemente.



Luis García Blanco es premiado con la 'Flor de Nieve'. / QUEIMADELOS

Los principales protagonistas son los socios vinculados lealmente a su cooperativa. Parte de sus bene-

ficios, entre un 5 un 10 %, revierten en colaboraciones con distintas entidades comarcales.

MEDIO CUDEYO

Ecologistas en Acción rechaza el teleférico de Peña Cabarga

ALERTA / MEDIO CUDEYO

Ecologistas en Acción (EA) de Cantabria rechaza el proyecto de teleférico propuesto por la Consejería de Cultura para acceder a Peña Cabarga desde Cabárceno puesto que, a sus ojos, se trata de un proyecto «aberrante» y que daría «la puntilla definitiva» al Parque Natural de Peña Cabarga.

Ecologistas en Acción critica en un comunicado de prensa que el anuncio por parte de la Consejería de Cultura y Turismo de instalar un funicular entre Cabárceno, Castril Negro y el Pico Llen, en el macizo de Peña Cabarga, supone un «atentado muy grave» que «compromete» definitivamente el futuro del Parque Natural de Peña Cabarga.

Además, esta organización lamenta que, al mismo tiempo que se planeta esta iniciativa, se «olvida una vez más» el desarrollo de las figuras de ordenación y gestión pendientes para ese espacio.

Ecologistas en Acción lamenta que, transcurridos casi 20 años desde su declaración como Parque Natural, Peña Cabarga «continúa siendo la cenicienta de los espacios protegidos de Cantabria».

Explica que en el decreto de creación del Parque Natural se recoge que, dada la necesidad de aprobar excepcionalmente su declaración, se hacía sin el preceptivo Plan de Ordenación de sus Recursos Naturales (PORN), que se efectuaría antes de transcurrir un año. «Después de 19 años, el PORN sigue sin ver la luz ni hay visos de que lo haga, y mucho menos aún, la otra figura consustancial a cualquier espacio protegido, su Plan Rector de Uso y Gestión (PRUG)», censura esta organización ecologista.

ALARMA. Añade el colectivo de Ecologistas en Acción que «en este contexto de ausencia de planes», resulta «especialmente alarmante» que sea la propia Administración regional la que «se erija en promotora de actuaciones que tienen mal encaje en los usos sostenibles que deben darse a este espacio protegido».

Como contrapartida, Ecologistas en Acción aboga por dar la máxima prioridad a proyectos relacionados con la movilidad sostenible en los accesos y visitas al Parque de Cabárceno, como la proyectada línea ferroviaria entre la estación del Mediterráneo en Guarnizo y Sarón, y defiende la puesta en marcha de un sistema continuo de transporte colectivo para visitantes, que permitiera «poder acceder a todos sus rincones».